



Mission Opérationnelle Transfrontalière
38, rue des Bourdonnais 75001 Paris - France
Tél : +33 1 55 80 56 80

FR - Invitation presse 20 ans de la MOT

« Construire les territoires transfrontaliers : l'Europe pour les citoyens »

EN - Press invitation 20 years of the MOT

“Building cross-border territories: Europe for citizens”

English version below

À l'attention des médias,

A l'occasion de ses 20 ans, la Mission Opérationnelle Transfrontalière* (MOT) organise une conférence européenne intitulée « **Construire les territoires transfrontaliers : l'Europe pour les citoyens** », accueillie par le Comité européen des Régions, **les 30 novembre et 1er décembre 2017 à Bruxelles** (langue de travail : français, anglais, allemand).

Cette conférence permettra de revenir sur 20 ans de coopération transfrontalière en Europe, ainsi que de nous projeter sur les perspectives offertes par l'après 2020.

La presse est chaleureusement conviée à un « micro-tendu », qui se tiendra suite à cet évènement, en présence du **Ministre français de la Cohésion des territoires, Jacques Mézard, du Secrétaire d'Etat luxembourgeois au Développement durable et aux infrastructures, Camille Gira, et du Président de la Mission Opérationnelle Transfrontalière, Michel Delebarre, Ancien Ministre d'Etat français :**

le vendredi 1er décembre 2017
à 12h15 au Comité européen des Régions (salle JDE 62)
Rue Belliard 99-101, Bruxelles, Belgique

Vous aurez par ailleurs la possibilité d'assister à la Conférence européenne.

Le programme des deux jours de la conférence : [cliquer ici](#)

Pour des raisons de sécurité nous vous demandons de bien vouloir confirmer votre participation par email (blandine.lysensoone@mot.asso.fr). Si vous avez besoin d'une accréditation pour entrer dans les locaux du Comité des Régions, veuillez préciser vos noms, prénoms, date de naissance, nationalité, n° de pièce d'identité et type de pièce d'identité (passeport ou carte d'identité) le **mardi 28 novembre**.

* La Mission Opérationnelle Transfrontalière (MOT), est un outil de soutien à la coopération transfrontalière. Créée en 1997, elle est à la fois une association et une structure interministérielle française qui a pour objectif de faciliter la réalisation de projets transfrontaliers. Elle concentre ses travaux sur la coopération transfrontalière de proximité et l'aide à la définition de politiques s'inscrivant dans les territoires transfrontaliers. La MOT réunit, au sein de son réseau, des collectivités territoriales et leurs groupements, des associations, des structures transfrontalières, des entreprises publiques, des Etats, impliqués dans la coopération transfrontalière. Son réseau : www.espaces-transfrontaliers.org/fileadmin/user_upload/cartes/carte_adherents.pdf

To the attention of the media,

On the occasion of its 20th anniversary, the Mission Opérationnelle Transfrontalière (MOT) organises a European conference entitled « **Building cross-border territories: Europe for citizens** », hosted by the European Committee of the Regions, **on the 30th of November and the 1st of December 2017 in Brussels** (working languages: French, English, German).

This conference will allow us to look back on 20 years of cross-border cooperation in Europe, as well as to look forward to the perspectives that post-2020 offers.

The press is warmly welcomed to join the press conference which will be held following the event, in presence of **French Minister of the Territories Cohesion Jacques Mézard, Luxembourg Secretary of State for Sustainable Development and infrastructures Camille Gira, and MOT's President and Former French Minister of State, Michel Delebarre**:

on Friday, 1st of December 2017

at 12:15 at the European Committee of the Regions (room JDE 62)

Rue Belliard 99-101, Brussels, Belgium

You have also the possibility to attend the European Conference.

Programme for the two days of conference : [click here](#)

For safety reasons, please confirm your attendance by email (blandine.lysensoone@mot.asso.fr). If you need an accreditation to enter in the European Committee of the Regions, provide your name, surname, nationality, date of birth, type of ID (passport or ID card) and number of ID on **Tuesday, November 28**.

* The Mission Opérationnelle Transfrontalière (MOT) is a tool of support to cross-border cooperation. Set-up in 1997, the MOT is at the same time an association and a French intergovernmental structure which facilitates the implementation of local cross-border projects. The work of the MOT is focused on local cross-border cooperation and the support in the definition of policies concerning cross-border territories. The MOT joins within its network local authorities and their groupings, associations, cross-border entities, public companies, States, involved in the development of cross-border projects. Its network: www.espaces-transfrontaliers.org/fileadmin/user_upload/cartes/carte_adherents.pdf

Avec mes sincères salutations / Yours sincerely

Jean Peyrony

Directeur Général / Director General

Mission Opérationnelle Transfrontalière - 38, rue des Bourdonnais

75001 Paris – France

Tel +33(0)1 55 80 56 80 - mot@mot.asso.fr

